

“El Plan de Equipamiento Crítico para el hospital de Iquique ya suma más de 6.820 millones de pesos”

En casi dos meses, el Consejo Regional ha aprobado cinco proyectos presentados por el Servicio de Salud.

Mediante una inversión de \$1.192.005.000 del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gobierno de Tarapacá, se podrán renovar 48 equipos y 34 equipamientos de la unidad de Ginecología, Pabellones y Cuidados Intensivos de hospitalización Psiquiátrica del Hospital de Iquique.

Esto, luego que el Consejo Regional aprobara los fondos para el quinto proyecto que presenta el Servicio de Salud Tarapacá (SST) desde el compromiso establecido en febrero de este año por el Gobernador y presidente del Core, José Miguel Carvajal. En esa oportunidad, junto a funcionarios y directivos del hospital, la autoridad anunció la implementación de un Plan de Equipamiento Crítico en el principal recinto asistencial de la región.

“Estamos impulsando el Plan de Equipamiento Crítico para abordar una de las principales necesidades del Hospital Ernesto Torres Galdames, que es la falta de equipos y equipamiento modernos y en buen estado”, explicó Carvajal, quien agregó que aún faltan dos iniciativas por aprobar en esta misma materia, “porque queremos fortalecer la salud pública de la región a través de esta importante cartera de inversión”.

La máxima autoridad regional aclaró, además, “Desde que realizamos el anuncio durante el verano, hemos aprobado más



de 6.820 millones de pesos (\$6.825.177.000) para cinco proyectos y seguiremos priorizando todas las iniciativas que nos permitan inyectar los recursos necesarios para nuestro hospital”.

Por su parte, la directora del Servicio Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, indicó que este plan “obedece a un levantamiento que se hizo en relación

a las condiciones del Hospital Regional, donde teníamos una gran cantidad de equipos y equipamientos que tenían terminada su vida útil, donde la mayoría ya contaba con más de 10 años de uso”.

PROYECTOS

En junio de este año se presentaron y fueron aprobados

los dos primeros proyectos del SST. Se trata de la reposición y adquisición de equipos y equipamientos de la Unidad de Paciente Crítico Adulto Iquique (\$3.515.074.000), el cual dotará al hospital de 10 carros de procedimiento y un total de 154 equipos, entre ellos: 2 analizadores de sangre portátil, 45 camas eléctricas, 5 centrales de monitoreo, 2 ecocardiógrafos

doppler color, 2 ecógrafos, 4 electrocardiogramas, 1 electroencefalógrafo y otros.

El segundo corresponde a la adquisición de equipo iluminador de patógenos y fraccionamiento automático, UMT, (\$214.200.000) el cual entregará mayor autonomía al Banco de Sangre del hospital para poder procesar este vital elemento en Iquique y no en

Valparaíso como se hace en la actualidad.

La tercera iniciativa puesta en tabla en julio de este año es la adquisición y reposición de 134 equipos y 58 equipamientos para la Unidad de Emergencia hospitalaria; mientras que la cuarta es para la reposición de 23 equipos para la UCI Pediátrica. Ambas, por \$1.903.898.000.- El quinto proyecto fue aprobado este martes y permitirá adquirir camillas hidráulicas, monitores multiparámetros de alta, mediana y baja complejidad, ecógrafo portátil, ecocardiógrafo estacionario, ecógrafo portátil, videolarinoscopio, electrocardiógrafo con carro, carro paro, analizador clínico portátil, grúa de transferencia bariátrica y oto-oftalmoscopio.

La directora del SST explicó que estos equipos y equipamientos impactan “un área muy relevante que tiene que ver con las unidades de salud mental; de pacientes agudos psiquiátricos adultos y en área infanto juvenil, donde el equipo y el equipamiento que se requieren no tienen las características, como lo que también presentamos de ginecología y pabellones. Esto viene a renovar los espacios para nuestros usuarios que son tan importantes y que, lamentablemente, estaban en muy precarias condiciones. Y lo más importante, es que estos equipos son móviles y nos permiten optimizar el recurso”.

